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送送送您您您

列治文辦事處：5368 Parkwood Place, Richmond, BC, V6V 2N1
電話：604-231-8992 www.mingpaovan.com

入場券入場券入場券

姓名： 年齡：

地址：

日間聯絡電話： 電郵：

問題：請列出其中一位 「華人好聲音2013賀新春演唱會」 表演嘉賓。
答案：

明報送您 「華人好聲音2013賀新春演唱會」入場券 - 抽獎表格

明報列治文辦事處：5368 Parkwood Place, Richmond, BC, V6V 2N1
明報華埠辦事處：#135-139 Keefer Street, Vancouver, BC, V6A 1X3
辦公時間：星期一至星期五，上午 9時至下午 5時

*明報員工及直系親屬不得參與，以示公允。 *請留意公布日期，恕不另行通知，逾期作放棄論。

表演日期：2月16日
表演時間：晚上7時30分
表演地點：卑詩大學雷鳥體育中心

「「華人好聲音華人好聲音 20132013
賀新春演唱會賀新春演唱會」」

請填妥表格及答對問題，在 1月 29日前寄回或交回明報。每位幸運兒可獲價值$88門票 2張(共四套)。
參加次數不限，投寄表格愈多，中獎機會愈大！
得獎名單將於 2月 1日《明報》內公布!

媒體支持：(共四套)
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1月19日星期六

1 4 6 13 20 44 28

2 18 22 50

中獎號碼以彩票局正式紀錄為準
查詢可瀏覽彩票局網頁：www.bclc.com

384 19 22 144 47
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最近有不少有關基礎技
能評核試 FSA 的討論。
FSA 能夠讓我們得知第 4
及第 7 班學生在閱讀理解
、寫作及數學方面的表現
，更重要的，是協助我們
識別出可能需要額外幫助
的學生，亦能協助校區，

就學校最需要的支援訂定目標和策劃。
有些人指這個評核試應該完全被取消，而沒

有任何真正計劃去取代，我是並不同意的。家
長是應該知道卑詩省學生的表現，而FSA就能
夠讓家長得知。

自 1998 年以來，FSA 就一直在蒐集和提供
重要資料。評核試是由在職教師及有關科目的
專家組成的小組設計、創造及審核。評核試亦
得到有關專家，包括兒童及青少年專員及原住
民教育指導委員會的支持，他們認為評核試是
監察學生成績及確保弱勢學生不會被忽略的重
要工具。我們都有一個集體義務去確保我們的
教育制度，能夠滿足最弱勢學生的需要。

雖然只有第4及第7班學生需要參加評核試
，但這個考試亦是評核學生在小學期間學習到
的技能。FSA能協助家長及教師識別出需要額
外支援的學生和學校。評核試的成績能夠補充
教師的評核和報告，以及有助學區將資源直接
撥入最有需要的地方。此外，亦能協助教育廳

確立方向，以改善下一個學年的教學和學習。
我了解到有些人關注到有組織利用FSA成績

將學校排名的做法。FSA的目的，並不是要將
學校排名和比較，亦不是用以量度教師的有效
性，而是容許在學校、校區及省的層面，基於
準確的數據作出有關課程決策。當我作為教師
的時候，我認為學校排名的做法是並不恰當及
令人遺憾的。現在我作為教育廳長，我的想法
仍然是一樣。學校排名的做法，與一個強健、
充滿活力及得到廣泛支持的公共教育制度的原
則並不一致。

有些人認為我們應將現時所有學生及學校參
與FSA的做法，改為隨機測試較少數目的學生
和學校，我相信FSA其中之一個長處，是需要
每個兒童的參與，從而讓我們能夠全面地得知
學生的表現如何。

隨機方式的評核試，是令人難以得知所有學
生，包括原住民學生、英語學生及有特殊需要
學生的詳細情況，這並不能提供在個人、學校
及校區層面，對介入學生學習及長期計劃至為
重要的資訊。

事實上，卑詩省的學校和學生的表現都不是
一致的，FSA能有助家長、教師及校區，為最
有需要的學生提供協助，同時能夠令教育廳和
校區確立方向，糾正需要改正的地方。

作為家長及教師，我親身見到FSA的益處；
而作為教育廳長，我的目標是要確保所有卑詩
省的兒童，都能夠獲得最好的教育。FSA就能
幫助我們達到這個目標。卑詩教育廳長麥克雷

推行基礎技能評核試的重要
議員來信

【明報專訊】自去年9月，鍳於中日關係不斷
因釣魚島主權爭議升級，加和會主席朱偉光與日
裔加拿大社區領袖從事各種討論，希望在日裔加
人社區引發討論，並通過他們促進日本草根階層
，發起以和解取代衝突的運動。去年9月27日朱
偉光與日裔加人協會人權委員會成員鹿毛達雄曾
在中日記者列席下展開一次坦誠交流，雙方表達
對和解的期望。

去年12月9日，日裔社區領袖Joy Kogawa為了
紀念南京大屠殺75周年，邀請數十名以中日裔為
首的社區領袖舉辦座談會，會眾中部分人有感日

本右翼政治勢力的崛起，釣魚島危機升級，決定
再跟進該晚的對話。

去年 12 月 22 日，一個包括 Joy Kogawa、鹿毛
達雄、朱偉光、列國遠等 11 人小組再次會面，
Joy Kogawa 希望各人在去年 12 月 26 日之前，以
自己或所屬組織名義寫信，使她能帶一些公開支
持 信 回 多 倫 多 ， 使 當 地 全 加 日 裔 加 人 協 會
（NAJC） 和其他日裔加人能關注這個問題，希
望能鼓勵日裔加人挺身而出，承認日本曾在戰爭
中造成對亞洲人的屠殺，並願意聲援日本戰禍受
害者，為和平作出努力。

【明報專訊】反對關閉基斯蘭奴（Kitslano）海
岸防衛隊分站運動昨日再次舉行集會，本地三級
政府均有政治人物向聯邦政府陳情，要求保留該
分站。

昨日的集會在杰里科帆船中心（Jericho Sailing
Centre）舉行，約有 100 人到場，包括省新民主
黨黨領狄德安（Adrian Dix）。他呼籲集會者不
要鬆懈，加緊努力，爭取保留該分站。

省保守黨黨領卡明斯（John Cummins）也發言
反對聯邦保守黨政府將該站關閉。該活動的組織
者 ， 加 拿 大 運 輸 僱 員 工 會 （Union of Canada
Transportation Employees）的克拉克（Dave Clark

）指出，聯邦政府仍然有時間更改決定。
本周初，聯邦政府宣布，在船隻出海高峰季節

從內陸調派一支3人救援隊，駐守史丹利公園，
提供不間斷的服務。

但卑詩省長簡蕙芝（Christy Clark）認為，這
一新措施令每年有8個月的服務時間跌至危險水
平。她上周五曾在YouTube上發放視頻，說聯邦
政府將分站撤離的決定令人失望，可能導致人命
損失。她說本地海浴者、坐船出海者，以及港口
均希望聯邦政府維持水域安全。

簡蕙芝表示，雖然她的政府也在維持平衡預算
，但不能為此而引致人命傷亡。

基斯蘭奴海岸防衛隊分站可能關閉。 （檔案圖片）

百人集會反對關閉海岸防衛隊
三級政府各自表態支持保留

加和會推和解運動化釣島危機

【明報專訊】加拿大廣西總商會前晚假列
治文舉行春節聯歡，三級政要及僑團代表等
逾百人出席，慶祝新春及欣賞由總商會文化
部安排的精采文藝表演。

出席嘉賓包括聯邦國會議員黃陳小萍夫婦
、中國駐溫哥華總領事館文化領事、省議員

李燦明、列治文市議員區澤光、香港經貿處
加西專員袁黃潔玲、中華會館理事長朱展倫
、中華文化中心主席鄭宗勵等。廣西總商會
會長馬海代表總商會致歡迎詞，介紹商會過
去一年的工作，並感謝加拿大三級政府及中
領館的支持。

廣西總商會春節聯歡

8名市議員原本的投票結果是4票贊成及4票反
對，最後要由市長沃茲（Dianne Watts）投下決
定性反對的一票，才有定局。沃茲表示市議會原
本支持賭場計劃，因可創造就業及為市府帶來豐
厚收入，但在上周一的公聽會上，有超過200名

市民發言，她認為反對的聲音非常清楚，她必須
聽從民意。

賭場建議興建在 12 路（12th Ave.）夾 168 街
（168th St.）的交界，賭場面積達6萬平方呎，並
附設有200個房間的四星酒店，以及2.7萬平方呎

的會議及娛樂餐飲中心。

素里市府每年少收600萬元

此外，負責賭博事務的省能源廳長高利民
（Rich Coleman）昨日回應表示，當初是市府更
改了該處土地用途，Gateway 賭場及公營的卑詩
博彩公司才作出興建賭場的建議，而且當初是市
府希望卑詩博彩公司加設酒店及會議中心等。
「根據計劃，素里市府每年可保留10%的賭場收

益，即約600萬元，市府另可增加地稅收入。」
高利民對素里政客的做事方法表示失望及失去

信心，因此 「不會浪費時間及金錢」向素里提出
另外的賭場規劃。

贊成賭場的論點是，計劃能創造當地就業，以
及為素里帶來高端娛樂設施；而反對者則認為賭
場會帶來交通及罪案問題，並且會影響南素里這
個高級住宅區域的房產價值。

沃茲承認投下反對票是困難的決定。她說，雖
然她不喜歡賭場，但當初認為如果可以得到一間
四星級酒店及會議中心，她也願意賭場興建。但
聽取南素里居民的關注後， 「我知道錢好，但興
建賭場是否就是對的？」

【明報專訊】經過近一周馬拉松式公眾諮詢會後，素里市議會昨日凌晨

以5比4投票否決了在南素里興建賭場、酒店及會議中心的億元投資計劃。

市長投下決定性一票

南素里建賭場酒店遭否決

加拿大廣西總商會舉行春節聯歡，圖為出席嘉賓合照。 （廣西總商會提供）

【明報專訊】福慧寺將於 2 月 9 日至 24 日
舉行新春祈福吉祥法會，法會程序如下：
（一）除夕普佛拜願：2月9日（年廿九日）
晚上 8 時至 9 時 30 分，（二）禮拜藥師寶懺
：2 月 10 至 12 日（年初一至初三）上午 9 時
30分至下午4時，（三）祈福供三寶諸天：2
月 17 日（年初八）上午 9 時 30 分至 12 時，
（四）消災延壽祝願：2 月 24 日（正月十五
）上午9時30分至12時，恭誦藥師如來本願
功德經。

福慧寺地址：5428 College Street, Vancouver
，查詢電話：604-430-8115。

福慧寺新春祈福法會
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華埠商業促進會副會長黃楊燕霞指出，華埠
部分店舖因為種種原因而沒有開門營業，而農
曆新年即將來臨，加上華埠即將舉辦新春大遊
行，將有數以萬計的遊人探訪華埠。有見及此
，華埠商業促進會的委員特別推出這個店舖粉
飾計劃，為華埠增添節日色彩，同時也提高訪
客的遊興。

華埠商業促進會先前活動所使用的不同道具
，包括人力車、舞獅用的獅頭、熊貓吉祥物等
紛紛從倉庫中搬出，化身為櫥窗內的裝飾品。

昨日接受粉飾的10家店舖有6、7家直接讓商
業促進會派人入內裝飾，只有數家店舖找不到
業主或租客。但華埠商業促進會也派人在外貼
上揮春，掛上燈籠，照樣洋溢着過年氣氛。

黃楊燕霞特別表揚該會年輕義工的幫忙，不

僅將店舖門面窗櫥粉飾一新，不少人更別出心
裁，繪畫上自己設計的圖案，既有傳統特色，
也注入年輕人的新鮮元素。她說促進會去年一
共招募到300多名義工，目前仍然有200多人留
下，成為華埠舉辦各樣活動的生力軍。昨日也
有30多人出動幫忙。

其中年輕的楊文傑昨日也在一家空置的店舖
幫忙佈置人力車，他又小心翼翼地將紙花貼在
玻璃窗上。他說很喜歡到來華埠擔任義工，因
為義工中有不少相識的人，可以與朋友相聚，
十分愉快。

義工 Tammy Ma 昨日也在一面櫥窗上繪畫出
「2013」的字樣。她說到來華埠當義工，除了

回饋社區之外，也可以接觸中國文化，別具意
義。為了配合農曆新年慶祝活動，Tammy 將
「2013」繪畫成蛇形，並貼上可愛動物圖案，

十分趣致。
黃楊燕霞說，這是該會與市府合作的計劃，

各出一半資金，並且由華埠商業促進會派出義
工助陣，為這些沒有營業的店舖粉飾一新。

這是華埠商業促進會2013年頭炮活動，未來
特別時節，將繼續推出多項活動，為促進華埠
而努力。

【明報記者陳志強報道】華埠商業促

進會昨日為10家暫停營業店舖的門面櫥

窗粉飾一新，迎接農曆新年來臨，為即

將進入華埠的大量訪客營造過年氣氛。

華埠店舖「妝扮」喜迎春節
吉祥物人力車紛紛出台

黃楊燕霞（左四）、中華文化中心副主席楊興琳（左一）以及一眾義工合照。

Tammy（左一）繪畫的蛇形2013。 （陳志強攝）

擺放威武彩獅歡迎華埠訪客。 （陳志強攝）

人力黃包車充滿中國傳統味道。
（陳志強攝）


